

2e édition des Escales sur la Sambre
28 avril 2019



L'Axe Sambre s'est de nouveau mis en mouvement de Jeumont à Travecy sur ces 116 kms en vue de préparer la réouverture pour la saison touristique 2021.

Après une Première édition qui avait rassemblé une quinzaine de communes en 2018, nous sommes cette année à 27 communes partenaires avec leurs associations. Réussir notre Sambre remercie toutes les associations et communes qui ont accepté de participer à l'organisation de cette belle manifestation ainsi que chacun des participants à la journée.

Même si le temps n'a pas toujours été clément, c'est dans la bonne humeur que les participants ont profité du riche programme de cette journée : des randonnées à pieds, à vélo, en canoë, des concerts, des balades contées, une course de canards de bain, des concours de pêche et autre barbecue...

La journée s'est clôturée à Vénérolles, sous un chapiteau de fête, où les cyclistes partis le matin de Maubeuge ainsi que les randonneurs de l'ARNA, accompagnés de nombreux bénévoles ont été accueillis par les personnalités, avant que les cordes des communes participantes ne soient nouées, symbole de la dynamique et de l'engagement du territoire pour le renouveau de l'Axe Sambre !

2021 l'année de la réouverture aujourd'hui tout le monde en parle... tout le monde s'y prépare... des projets se font jour... VIVEMENT 2021 !

Rendez-vous a été donné pour une 3e édition, le 26 avril 2020 !
Revivez la journée en images sur notre page Facebook.

